

279

P  NP

DM213

Projet de parc éolien de Saint-Valentin

6211-24-047

# Projet de parc éolien de Saint-Valentin dans la MRC du Haut-Richelieu

---

*Rédaction d'un mémoire*

Madame Monique Gélinas

Coordonnatrice du secrétariat de la commission

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement

575, rue Saint-Amable, bureau 2.10

Québec (Québec) G1R 6A6

31/03/2011

---

Saint-Cyprien-de-Napierville, le 31 mars 2011

Rédaction d'un mémoire

Projet de parc éolien de Saint-Valentin dans la MRC du Haut-Richelieu

Annie Gamache, citoyenne de Saint-Cyprien-de-Napierville

Je me présente contre le projet éolien de Saint-Valentin.

Je suis une jeune maman de deux enfants qui attend mon troisième bambin dans les mois à venir. Je suis très anxieuse face aux problèmes de santé reliés aux éoliennes. J'ai décidé avec mon conjoint de vivre à la campagne pour nous éloigner du stress, des bruits reliés à la ville pour nos enfants. Avec le projet éolien, je crois que les conditions néfastes sur nos enfants vont être pires que ceux de la ville. Les problèmes de concentration et d'apprentissage ainsi que l'irritabilité et la dépression liée aux éoliennes me préoccupe beaucoup.

Le promoteur Venterre NRG inc. n'est pas en mesure de nous donner des effets précis sur notre santé, il n'y a pas d'études claires qui a été faites sur la santé face au projet de Saint-Valentin. Je ne crois pas que c'est une fois les éoliennes implantées qui sera temps de réaliser des études. Je considère que l'argent, la proximité ou l'accessibilité ne sont pas d'assez bonnes raisons pour être des cobayes. La santé de nos enfants ainsi que la nôtre est beaucoup trop importante pour être mise de côté.

Je ne suis pas contre les projets éoliens. Je crois que notre province est assez grande pour implanter des éoliennes loin des milieux habités afin qu'on puisse respecter notre qualité de vie dans nos campagnes.

Je me prononce contre le projet de parc éolien de Saint-Valentin afin de préserver la santé de nos citoyens.